
月収 94,000 円達成！ 

コンサル生内藤さんインタビュー書き起こし 
 

 

エンドウ（以下 E）：こんにちは、エンドウです。 

 

今回は 11月の月収が 9万 4千円を達成された 

内藤さんにお越し頂いております。 

 

内藤さん、こんにちは。 

 

 

内藤さん（以下 N）：こんにちは。 

 

 

E:宜しくお願いいたします。 

 

まずは、9万 4千円おめでとうございます。 

 

 

N:ありがとうございます。 

 

 

E:切りの良い所まで、あと一歩でしたね。 

でも来月はもう余裕ですね。 

 

 

N:頑張りたいと思います。 

 

 

E:率直なお気持ちとして、 

11月の収益が 9万 4千円というのはいかがでしたでしょうか？ 

 

 

N:嬉しいです。 

本当にやってよかったと思います。 



 

 

E:ありがとうございます、それが最高の褒め言葉ですね。 

やっぱり始められた頃は若干不安もありましたか？ 

 

 

N:そうですね、何回もやりかけては 

挫折したという事もありましたから。 

 

 

E:それが今回はしっかり花開いて、 

やってよかったという風に思っておられるのですね。 

 

 

N:そうですね。 

 

 

E:ありがとうございます。 

 

では今回お聞きしたい内容の 1つ目なんですが、 

エンドウのコンサルをこんな風に使ったらいいんだよという所を 

実践者として教えて頂いてよろしいでしょうか？ 

 

 

N:そうですね、やはりチャットワークの中でやり取りさせて頂いて、 

困った事があったりとか、日々の作業報告をしたり、 

それも例えばタイトルの付け方、サムネイルなど 

細かくアドバイス頂けるので、 

次の作業にかかる時の参考になるのがいいかなと思います。 

 

 

E:なるほど。内藤さんは 1日も欠かさず 

日報を出されていますよね。 

 

そのあたりの姿勢が際立っていらっしゃいます。 

 

他には何かございますか？ 

例えば、こんな事をエンドウにしてもらったのが 



印象に残ったみたいな事はございますか？ 

 

 

N:そうですね、細かいところまで観て頂けるという事ですね。 

 

例えば動画を観て頂いて、何分あたりのここの所を 

もう少しこうしたらいいとかを細かく指導して頂けるので、 

参考になります。 

 

 

E:そうですね、内藤さんの動画に関しては 

中身も拝見させて頂いていますが、 

ここの部分を良くしたらもっといいのにな、という部分が 

若干見受けられた動画もあったので、 

このような形でアドバイスさせて頂いています。 

 

ただ、そこをちゃんと直して頂ける内藤さんだからこそ 

そのようにしているという事もありますね。 

 

では次に、10月から 11月で大きく収益が伸びましたけれど、 

このあたりどんな風にご自身で 

分析されていらっしゃるんでしょうか？ 

 

 

N:そうですね、本数を上げていくというか、 

1日 2本ペースを守った事でしょうか。 

 

ある程度自分のチャンネルの中で動画の数が増えてくると、 

観て頂けるチャンスが増えますから。 

 

 

E:そうですよね、 

内藤さんのチャンネルは本当に固定ですもんね。 

上げたらすぐに数十回再生されますから。 

 

ファンの方は内藤さんの動画を待ってるんですよ。 

 

本当にチャンネル登録者さんの 



心を掴んでらっしゃいますよね。 

 

あの上がり方は、 

固定のファンの方が絶対いらっしゃると思います。 

 

例えばですが、続けるコツというのは何かございますか？ 

 

 

N:コツというか、やっぱり自分で決める事ですよね。 

 

決めたらやろうというふうに思う事、 

ある程度自分で時間的な配分や生活のパターンも作っていって、 

できるだけそれに沿った形で進めていくという事ですかね。 

 

 

E:なるほど、分かりました。 

さっきチャンネル登録者さんと凄い結びつきで 

いらっしゃるという事をお話したんですけど、 

内藤さんが動画を作る上で気にされている事はありますか？ 

 

11月になって特に意識された事があれば教えて頂けますか？ 

 

 

N:そうですね、アクセスを集めるというところじゃなくて、 

私はできるだけファンの方が観て良かったなと 

思われるようなふうにしていきたいなと思っています。 

 

 

E:ああ、素晴らしいですね！ 

 

それが結果として再生回数につながっていらっしゃると 

いう事ですよね。 

 

内藤さんの動画は評価も高いですもんね、 

みんな Goodボタン押して下さっていますから。 

 

 

N:ありがとうございます。 



 

 

E:いえいえ、ご謙遜なさらずに。 

 

この調子で聞けば 12月以降もどんどん伸びると思いますが、 

何か目標はございますか？ 

 

 

N:特にはないんですが、 

このペースを続けていきたいと思います。 

 

ちょっと手を抜くとできなくなっちゃうので。 

 

 

E:それは内藤さんの中でも、戒めとしてしっかりお持ちになられて、 

常に緊張感を持ちながら進めて頂いているという事ですかね。 

 

 

N:そうですね。 

 

 

E:なるほど、ありがとうございます。 

 

それでは最後に、このインタビューを聞かれている 

読者さんに一言頂きたいと思うんですが、よろしいですか？ 

 

 

N:この YouTubeと言うのはある程度最初は我慢して 

諦めずにやっていかないと、 

時間が経って本数が増えてくるに従って 

段々アクセスが増えてくるんで、 

やっていれば必ずアクセスが集まってくるという事ですね。 

 

忘れずに諦めないでやって頂ければと思います。 

 

 

E:ありがとうございます。 

 



これを聞かれている読者さんで 

「いや～私も投稿してるけど上がらないよ」という方は 

さっき内藤さんのおっしゃっていた 

「視聴者さんに喜んで頂ける動画」 

と言うところが多分肝ですね。 

 

私は多くの方を見ていますが 

内藤さんみたいに 2ヶ月で 4万円稼ぐ人なんか 

滅多にいませんから、 

本当に視聴者さん目線で進めていらっしゃる内藤さんは 

本当に素晴らしいという事と、 

またこのペースを是非続けて頂きたいと思っています。 

 

11月の月収 9万 4千円達成おめでとうございます！ 

また、皆さんのためにお時間割いて頂き 

ありがとうございました。 

 

 

N:はい、ありがとうございます。 


